

国内誘客促進事業

■「松本城天守ナイトツアー」が終了!

市内ホテル・旅館宿泊者向けの「国宝松本城天守ナイトツアー」付宿泊プランも、2月の毎週金・土に全8回開催し、期間中100名の方にご参加いただきました。参加した40代女性からは、「夜の城内はまるでその時代にタイムスリップしたように感じ、昼間の観光とは異なっていました」という、大満足の感想をいただきました。

現在アンケートを集計中であり、その結果を来年度以降の商品造成の磨き上げの参考にしていきたいと考えています。



天守6階からライトアップされた本丸庭園を望む参加者

就航先都市誘客宣伝事業

■信州まつもと空港－札幌丘珠空港を使った誘客のため、エージェントを訪問!

昨年につき、松本⇄札幌線(丘珠)が夏期通期(3月26日から10月28日)で運航されることから、札幌(丘珠)線の更なる認知度向上や旅行商品造成を依頼するため、2月16日、17日の2日間、札幌市内のエージェント14社を訪問し、営業活動を実施しました。

ウイズコロナによる札幌方面からの誘客について、エージェントの皆さんと意見交換しながら、一人でも多くのお客様が松本市にお越しいただけるよう、今後も営業活動を継続的に行います。

信州まつもと空港夏期
運航ダイヤはこちら→



■札幌丘珠空港 2023年夏ダイヤPRイベントにブース出展!

札幌丘珠空港から直行便で行くことができる地域をPRするイベント「丘珠空港フェスティバル」が、2月18日、19日の2日間、札幌市の札幌駅前通地下歩行空間で初めて開催されました。当協会も就航地の一つとして松本市の魅力をもPRするため、ブース出展しま

した。札幌市民から見て、松本⇄札幌線(丘珠)は、いわゆる順便(時間帯が札幌市民向き)になっていることから、憧れの地である信州旅行を計画しようと、多くの札幌市民がブースに足を止め、パンフレットを手にとっていただきました。

札幌市民からは、「上高地には空港からどうやって行けばいいの?」「松本城のほかに市内で見える場所はあるの?」などの質問があり、この夏の旅行を計画したいとの声が多く聞かれました。用意したパンフレットは、2日目の昼過ぎには底をつく盛況ぶりでした。



松本への旅行を熱心に聞く来場者



抽選会に参加する来場者

会員募集中

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にも取り組んでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は
一般社団法人 松本観光コンベンション協会

〒390-0874 松本市大手 3-8-13 松本市役所大手事務所1F
TEL0263-34-3295 FAX0263-39-7320

ホームページ公開中

<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>

Instagram 更新中。日々の松本の魅力を発信しています。



協会公式 YouTube「れいチャンネル」もフォローをお願いします。



MATSUMOTO.TOURISM